## Müll-Sammeln für ein schönes Hagen

## Ihr Lieben!

Die Straßenränder rund um Hagen bedürfen wieder unserer Aufmerksamkeit. Aufgrund der derzeitigen Gesundheitslage darf die Aktion "Sauberes Dorf" nicht wie gewohnt mit den beliebten Treckergespannen und dem gemütlichen Suppefassen in der Feuerwehr stattfinden.

Trotzdem haben alle Hagenerinnen und Hagenern, die an einer sauberen Umgebung interessiert sind, die Möglichkeit sich tatkräftig zu engagieren.

Am Samstag, den **27.03.2021**, werden von **10.00 – 11.00 Uhr** am Dorfhaus besondere Müllsäcke und eine Anzahl an Piken bereit gestellt. Die Wegstrecken müssen auf eigene Faust erreicht werden, das Anlegen von Warnwesten wird empfohlen.

Bis 13.00 Uhr erbitten wir die Abgabe der gefüllten Säcke am Dorfhaus.



Wir sagen jetzt schon mal "Schönen Dank" und hoffen trotz der Widrigkeiten auf viele Hilfswillige! Eure Gemeindevertretung

